



# Prevé Sheinbaum presentar la reforma electoral en febrero

La propuesta integra el uso de la inteligencia artificial en las campañas, asegura

**SALVADOR CORONA Y EDUARDO DINA**

—nacion@eluniversal.com.mx

"Yo espero que la segunda semana de febrero ya podamos presentar la reforma electoral", comentó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Durante su conferencia matutina de este viernes en Palacio Nacional, la Mandataria federal reiteró que se tiene integrado en la propuesta el tema de la inteligencia artificial en campañas.

Al ser cuestionada al respecto, respondió: "Ya si quieren esperamos a que se presente".

Recientemente, la Titular del Ejecutivo federal refirió que es importante que la gente conozca si en las campañas se utiliza inteligencia artificial, por lo que se contempla en la propuesta.

El pasado 28 de enero aseguró que la reforma electoral que presentará su gobierno estará sustentada en los ejes que consideran necesarios y que también ha demandado la ciudadanía.

Aclaró que no está construida en las opiniones o desacuerdos de personas en lo individual. Al referirse al contenido de la iniciativa, la Mandataria federal afirmó que el planteamiento se



Pablo Gómez, titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral.

**CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**

Presidenta de México

**"Vamos a plantear la reforma [electoral] con los ejes que nosotros consideramos necesarios y que pide la ciudadanía"**

construyó a partir del trabajo de una comisión y de las propuestas recabadas en foros y encuestas, con el objetivo de mejorar el sistema electoral del país.

"Nosotros vamos a plantear la reforma con los ejes que nosotros consideramos necesarios y que pide la ciudadanía. No porque una persona u otra

no esté de acuerdo [no] vamos a presentar lo que consideramos indispensable", subrayó.

Lo anterior, al ser cuestionada sobre que el PT ha amagado en no apoyar la reforma electoral.

La presidenta Sheinbaum Pardo explicó que la propuesta se basa en lo que se considera indispensable para fortalecer y perfeccionar el sistema electoral, y que una vez presentada corresponderá al Congreso de la Unión analizarla y decidir si se aprueba o no.

"Ya la Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores, pues discutirán si están de acuerdo o no, pero en principio consideramos que la mayoría va a estar de acuerdo", dijo la Mandataria.

**Celebra pago al SAT de adeudo de Ricardo Salinas**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo celebró el pago que hizo el empresario Ricardo Salinas Pliego al Servicio de Administración Tributaria (SAT) por un adeudo fiscal.

La Jefa del Ejecutivo federal indicó que son 18 pagos los que tendrá que hacer Grupo Salinas e insistió en que "no era un tema político, sino de adeudo fiscal".

"Ayer se hizo un pago de poco más de 10 mil millones de pesos y el resto, hasta poco más de 32 mil millones de pesos, se va a hacer mensualmente, en 18 pagos, ese es el pago que van a hacer.

"Es el pago más grande que se haya hecho por un caso de este tipo. ¡Y la verdad qué bueno que decidieron pagarlos!", señaló la presidenta Sheinbaum Pardo.

Reiteró que "ya no hay privilegios", porque muchos años no se pagaban impuestos.

"Cuando llegó el presidente [Andrés Manuel] López Obrador se prohibió en la Constitución la condonación de impuestos". ●

**EL DATO**

Claudia Sheinbaum celebró el pago que hizo el empresario Ricardo Salinas Pliego al Servicio de Administración Tributaria por un adeudo.